



**SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN
INSTITUCIONAL**

Comunicado 80, 2015

México D.F., a 4 de agosto de 2015

La Liga de Comunidades Agrarias

se reunirá con la titular de la Sederec

El nuevo Comité Directivo de la Liga de Comunidades Agrarias, perteneciente a la Confederación Nacional Campesina (CNC), que preside Fernando Rascón y la dirigencia del PRI-DF, se reunirá esta tarde con la titular de la Secretaría de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, para conformar una agenda en beneficio de las mujeres y hombres del campo en la Ciudad de México.

1
En el encuentro que tendrá lugar hoy a las 17:45 horas en las oficinas de la Sederec, los priistas abordarán los siguientes temas con la funcionaria:

Los programas de apoyo al campo

La comercialización de productos,

La movilidad rural y

Los servicios ambientales.

Asimismo, los integrantes de la Liga de Comunidades Agrarias presentarán una propuesta de apoyo a las actividades productivas primarias, junto con demandas específicas que aún están en proceso de gestión, desde la administración anterior.

La junta de trabajo reviste gran importancia, si se toma en cuenta que tres de las seis delegaciones con mayor índice rural serán gobernadas por el Partido Revolucionario Institucional, como son: Cuajimalpa, Magdalena Contreras y Milpa Alta.

-----000-----

